

## Freiwillige Feuerwehr in Klasse 4

Am Freitag in der großen Pause fuhr ein Feuerwehrauto der Freiwilligen Feuerwehr Steinenberg auf den Schulhof der Grundschule Steinenberg. Wir, die Schüler und Schülerinnen der Klasse 4, begleiteten die Feuerwehrmänner in unser Klassenzimmer. Dort war bereits alles unter einer Decke auf einem großen Tisch aufgebaut. Nun mussten wir erraten, was die Feuerwehr alles für einen Einsatz benötigt. Außerdem haben wir gelernt, wie man einen Notruf absetzt, die Regeln, wenn es brennt, was ein Feuer zum Brennen benötigt und was die Aufgaben der Feuerwehr sind. Anschließend wurden wir in zwei Gruppen eingeteilt. Während der einen Gruppe ein Feuerwehrmann die Ausstattung des Feuerwehrautos zeigte, wurde der anderen Gruppe die Wasserpumpe erklärt. Zum Glück war der Wassertank gefüllt und wir durften alle noch mit dem Kanonenstrahlrohr selbst Feuerwehrleute sein.

Vielen Dank an die Freiwillige Feuerwehr Steinenberg für ihren Besuch bei uns.

Klasse 4 der Grundschule Steinenberg



